



## ABAPPRA recibió en Buenos Aires a FELABAN

Buenos Aires, 20 de marzo de 2025 – La Federación Latinoamericana de Bancos (FELABAN) y la Asociación de Bancos Públicos y Privados de la República Argentina (ABAPPRA), concluyeron con éxito sus primeras reuniones estatutarias del 2025 y la conmemoración del 60° aniversario de FELABAN, que se llevaron a cabo del 17 al 19 de marzo en la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

El evento reunió a líderes de la banca latinoamericana de 17 asociaciones bancarias, quienes discutieron temas claves y críticos para el sector.

La delegación fue recibida por el presidente del Banco Central de la República Argentina, Lic. Santiago Bausili, quien compartió una reunión enriquecedora para los asistentes, explicando sobre las reformas en curso en la economía argentina.



Durante las jornadas fueron invitados a exponer el Superintendente de Entidades Financieras y Cambiarias del Banco Central de la República Argentina, Dr. Juan Curutchet, el Presidente de la Comisión Nacional de Valores, Dr. Roberto Silva y el Economista Lic. Hernán del Villar.



Asimismo, el Presidente del Banco de la Provincia de Buenos Aires, Lic. Juan Cuattromo, homenajeó con un evento a la delegación latinoamericana en su sede, con motivo de la celebración del 60 aniversario de la fundación de la federación, donde resaltó el compromiso de la banca en la promoción del desarrollo sostenible y la inclusión financiera en la región. El Director Ejecutivo de ABAPPRA, Lic. Marcelo Mazzón, destacó que este encuentro sentó las bases para un futuro colaborativo y próspero para la banca en América Latina y el Secretario General de FELABAN, Giorgio Trettenero Castro, agradeció al Banco de la Provincia de Buenos Aires y a ABAPPRA por la invitación a conmemorar este hito.



Como cierre y despedida de las importantes jornadas de trabajo, la Cra. Laura Sprovieri, Presidenta del Banco de Corrientes agasajó a la delegación Latinoamericana en su sede de la Sucursal Buenos Aires.



Por último, el Presidente de FELABAN, Raúl Guizado, expresó su agradecimiento a ABAPPRA, a los representantes de la Comisión Argentina para FELABAN y a los invitados destacando la importancia de estos encuentros para fortalecer la colaboración y el intercambio de ideas entre las instituciones financieras de la región.



## Acerca de FELABAN

La Federación Latinoamericana de Bancos, FELABAN, es una institución sin fines de lucro que durante 57 años ha acompañado la historia y el desarrollo de los países de nuestra región. Creada en 1965 en la ciudad de Mar del Plata, República Argentina, FELABAN agrupa, a través de sus respectivas asociaciones bancarias, a más de 600 bancos y entidades financieras de 17 países de América Latina.

A través de sus congresos, concursos, programas de formación internacional, entre otros, FELABAN ha contribuido en la difusión de las mejores prácticas, por ejemplo: la educación e inclusión financiera, entre sus bancos afiliados, para la prestación de servicios integrales a un consumidor financiero cada vez mejor informado y preparado para tomar decisiones financieras acertadas.

## Acerca de ABAPPRA

La Asociación de Bancos Públicos y Privados de la República Argentina, primera Asociación de Bancos de la Argentina, nuclea a las principales entidades financieras con la misión de fortalecer el federalismo y abordar los desafíos del sector para impulsar un desarrollo bancario sostenible y comprometido con el futuro.

Agradecemos su difusión.

### **Alejandra Katurchi**

*Secretaria de RR PP e Institucionales*

Florida 470 - Piso 1° - C1005AAJ - CABA

Tel.:54-11-4322-5342 int. 106

Cel.:+54 9 11 4171 9593



**ABAPPRA**  
ASOCIACIÓN DE BANCOS PÚBLICOS Y  
PRIVADOS DE LA REPÚBLICA ARGENTINA